

Prinzenpaar kürt Brautpaar des Jahres



Das Brautpaar 2013.

FOTO: PRIVAT

GOCH (RP) Von über 100 Einsendungen wurden zehn Brautpaare ausgelost, die zur Großveranstaltung nach Pfalzdorf ins Bekleidungshaus Martens eingeladen wurden. Die große Aufgabe dieses Paar zu ermitteln hatte das Gocher Prinzenpaar Manfred I. und Angelina I. Reiner Möss und Moniek van der Zandern aus Kranenburg siegten. Der Titel „Brautpaar vom Niederrhein 2013“ wurde mit dem Prinzenorden und dem Prinzessinnenorden verliehen. An alle Brautpaare wurden vom Bekleidungshaus Martens Preise im Wert von über 1000 Euro vergeben.